
 ２０１１－２０１２年度　ＲＩ会長　　　カルヤン・バネルジー　

 ２０１１－２０１２年度  魚津ＲＣ会長　寺崎　明博 　　　　　　

第２８２５回　　例会報告　　　
（１）点鐘

（２）ロータリーソング　　「我等の生業」

（３）ゲスト・ビジターの紹介　　なし

（４）誕生祝　　なし

（５）会長挨拶　　　寺崎明博　会長

みなさん、こんにちは～。昨日は新旧の役員の皆さん協議して頂きましてありが

とうございました。今日は先月の卓話例会以来久方振りにサンルートへ戻ってき

ました。何か古巣へ帰ったつもりで楽しんでいただきたいと思います。

ありがとうございました。

（６）幹事報告

　①　井波、庄川ロータリークラブが名称を「東となみロータリークラブ」に変更。

　②　（財）富山県善意銀行より２４年度通常総会の案内が来ています。

　③　全日本女子大学選手権大会に対する協賛願いが来ています。

　④　青少年育成魚津市民会議より総会の案内。

　⑤　社会に学ぶ１４歳の挑戦の案内が来ています。

　⑥　魚津市制、魚津商工会議所６０周年記念「魚津場所」の後援依頼。

　・　本日例会の後、臨時理事会を開きます。

（７）出席報告

・本日の出席者　２８名、出席率　８０％、欠席者　７名。　メークアップはなしです。

・第２８２３回のメークアップは大島さん、大城さん、谷川さん、坪井さん、中田さん、若井さんで

　す。修正出席率は７１．４２％より８８．４７％です。

（８）ニコボックスの報告

・野澤良成次年度会長より、昨日の新旧役員会議参加ありがとうございました。昨年度同様、新年度

　宜しくお願い致します。

（９）委員会報告

・出席委員会より、６月は寺崎年度最後の月です。

　１００％出席お願いします。

　また出席率強化月間でもあります。

・雑誌委員会より、「ロータリーの友５月号」の紹介をします。

　横書き３７ページには「水の重要性について」記載されています。

　縦書き１７ページには「老後は忙しいのが長生き」の秘訣です。死ぬまで仕事をしたほうが良いし、

　ロータリー活動をすれば尚良いということです。みなさん！お互いに職業奉仕、家庭奉仕に頑張

　り、長生きをしましょう。

　平崎幹事代行より補足説明がありました。縦書き２ページの「日米文化交流を支える相互の理解」

　記事は、先回の地区大会の記念講演の内容が載っています。

・野澤良成次年度会長より委員長予定者の皆さんには６月１日までに委員会活動計画を提出願います。

　また、６月８日例会終了後、新年度委員長会議を予定しています。
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（１０）卓話

中田幸雄さんより、テーマ「使える防災用品」について

　３回目の卓話になります。段ボール素材の防災用品を紹介させて頂きます。

簡易トイレを持参しました。阪神の大震災の際、トイレがひどい惨状ということ

で作りましたが個人のために備蓄するとの考えが役所になく売れませんでした。

最終的には、福利厚生ということで従業員に配布しました。

　富山県は災害とあまり関係ありませんが、大震災以降、災害意識が高まりました。

以下、スライドで「使える防災用品」を紹介します。

＜大震災関連では＞

○　大震災の状況、避難所の様子／業界として緊急支援物資としてプライバシー

　を守ることに役立つ段ボール・パーテーション２００００枚、寒さから守る段

　ボール・シート４０００枚等を送りました。弊社も送りました。

○　簡易ベット

○　テーブル、イス

○　大阪工大の学生が段ボールで家具を製作

○　タンス／天井とのすき間を段ボール箱をのせて埋めます。箱の中に防災物資

　　を入れます。

○　耐震BOX　/震災以後、一つのビズネスチﾔンスが到来しています。

○　応急手当用品

○　組み立て式の仮設テント、簡易トイレ／水にも強く、６ケ月の耐久性を誇り

　　ます。富山県人は災害を身近に考える機会が少ない。

○　災害用間仕切りとして使用される防災段ボール

○　港区の備蓄倉庫

○　棺桶

○　マンシヨンの自治会

＜段ボール業界として注目しているものでは＞

○　放射能の除染方法としてのセシウムの吸着力を活用した方法への段ボールの

　　利用

段ボールを素材として、少しでもお役に立てる商品作りに努め、使っていただく

ことによって社会貢献を進めていきたいと思っています。

（１１）地区協議会の報告

野澤良成次年度会長

２０１２－２０１３年度ＲＩ会長田中作次会長は「奉仕を通じて平和」を訴えら

れました。それを受け、２０１２－２０１３年度中尾哲雄ガバナーは

　「Ｔｔｈｉｎｋ，　Ｃｈａｎｇｅ　ａｎｄ　Ｌｏｖｅ　Ｒｏｔａｒｙ　」

を方針とされました。

　中尾氏は、ガバナーの公式訪問を、忙しいから２～３のロータリーをまとめて訪問されます。８月

２１日に滑川、魚津、魚津西をまとめて公式訪問されます。予算の件では特別会計を二分の一ほどに

し、一般会計に組入れました。お金の区分けだけが変わって、会費等は変わりません。

　他の地区は地区協議会に多数の会員が参加しているので、魚津も来年は誘い合って多数参加し、ロ

ータリーについて学習しましょう。

　石川県の七尾でインターアクトが出来そうです。七尾と富来の二つのロータリーで七尾高校をサポ

ートし、２０番目のインターアクトが出来るとのうれしい知らせがありました。

＜あとがき＞

・今回の卓話と地区協議会の原稿落しは中川次年度広報委員長がされました。大変良い原稿で助かり

　ました。ありがとうございました。


